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地区ガバナー就任
ご挨拶

336-B地区ガバナー
Ｌ 平 山 智 雄

　このたび、2021-22年度地区ガバナーに就任

いたしました、3R-1Z津山鶴山クラブ所属の平

山智雄と申します。ガバナーと聞いて思い浮か

ぶような、完全無欠な人間ではございません

が、１年間一生懸命に頑張っていきますので、

よろしくお願い致します。　　

　 地 区 ア ク テ ィ ビ テ ィ ス ロ ー ガ ン は、

Something New サムシング・ニュー「何か新

しい事を」といたしました。これは、既成概念

にとらわれず、いままでとはまた違った視点・

考え方も排除することなく、もっと頭を柔らか

くして、新しいチャレンジをしてみよう　とい

うことです。アクティビティのみならず、クラ

ブ運営・新会員の発掘等、あらゆる分野に及ぶ

と思います。

　もちろん、何でもかんでも「変えればいい」

というものではありません。

　各クラブの素晴らしい伝統、地元と結びつい

た立派なアクティビティは、続けることに大き

な意義があります。しかしちょっとした変化が

積み重なれば、大きな変化となるかもしれませ

ん。

　前年度、地区会員数はマイナス145人、－5.3％

でした。　

　すぐ成果があるとは思いませんが、各クラ

ブ、地区全体の雰囲気・積極性の変化により、

もっと楽しいライオンズクラブにしていきま

しょう。

　きっと結果はついてくると信じています。ガ

バナースローガンは、「誇りと自信　そして前

へ」といたしました。

　ライオンズクラブが誕生して100年がすぎ、

その間多くの先輩たちが世界中で素晴しいアク

ティビティをしてくれました。現在の私たち

も、私も含めていつも「何かいいアクティビ

ティはないか」と常に注意を払い、積極的にた

くさんのアクティビティを行っています。地元

のみならず、LCIFを通じて世界の人々にも奉

仕の輪をひろげています。このことについて、

もっともっと誇りをもつべきです。さらに現在

の私たちだけではなく、後を継ぐこれから入会

してくる未来の新会員たちもまた、素晴しいア

クティビティを続けてくれるでしょう。このこ

とにもっと自信をもつべきです。　　

　そしてその「誇りと自信」を胸に、どんどん

前へむかって、明るく楽しく、ライオンズライ

フを楽しんで行きましょう。

　「楽しくなければ、ライオンズじゃない。」

サムシング　ニュー『Something New』
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●第一副会長に就任して●

第一副会長就任
挨拶

第一副会長
Ｌ 東 田 幸 一

　本年度、第一副会長を拝命いたしました東田

幸一でございます。大きな手術を受けて２年経

ちましたが、身体には、まだまだ心配ごとは

多々ありますが、山本会長並びに、倉吉ライオ

ンズグラブの足手まといにならないように、先

輩方の活動そしてコロナ禍での本年度の活動の

中で、皆様の御指導をいただきながら、前進を

して行き、今後のクラブ活動のお役に立てる人

になるため、自分自身を少しでもブラシュアッ

プさせていただき、来年度へつなげて行ける事

の学びの一年になればと思います。

　色々とご迷惑をおかけすることが、多々ある

と思いますが、またまだ小僧なので、ご指導の

ほど、何卒、よろしくお願いします。

●第二副会長に就任して●

第二副会長就任
挨拶

第二副会長
Ｌ 明 里 　 寛

　今年度、第二副会長を務めさせていただくこ

ととなりました。

　入会して７年目となり大役を仰せつかり、そ

の責任の重さに身の引き締まる思いでございま

す。

　皆様のご指導をいただきながら、山本会長は

じめ皆様と共にクラブ運営に全力を尽くしてい

きたいと思います。

　ライオンズの誓いにある、「われわれは知性

を高め、友情と相互理解の精神を養い、平和と

自由を守り、社会奉仕に精進する」この精神を

貫き、皆様と共に明るく楽しい１年にしていき

たいと思います。

　コロナ禍で、なかなか明るい話題も少なく皆

が大変な時期ではございますが、明るい希望を

胸に前へ進んで行けたらと思います。一年間皆

様のご指導、ご鞭撻をいただきますようよろし

くお願い致します。

　そして一日も早い新型コロナウイルス感染症

の終息と皆様のご健康ご多幸をお祈り申し上げ

ます。

●財務・会員・会則委員長に就任して●

財務・会員・会則
会員理事をうけて

財務・会員・会則委員長
Ｌ 戸 㟢 隆 之

　本年度、財務・会員・会則委員会会員理事を

受けさせていただきます。

　昨年から、コロナの流行にも伴い例会自体の

遂行も難しいような状況下のなかですが、やは

りクラブを存続し繁栄させるためには会員の増

強が一番の課題になってくると思います。皆様

もどこか心当たりが在りましたらご紹介のほど

よろしくお願いいたします。

●会報委員長に就任して●

就任挨拶

会報委員長
Ｌ 浦 木 純 二

　今年度、 会報委員長を務めさせていただくこ

とになりました。入会して３年余りでまだまだ

『For the next 10years』
創造と考動　次の10年に向けて
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何もわかっていない私ですが、 委員会メンバー

の方たちと頑張っていきたいと思います。

　今年度は、 会員の皆様に「私の行きたいとこ

ろ」というテーマで投稿をお願いさせていただ

きます。

　アフターコロナで訪ねてみたい所・目標とし

て目指している所など、 思い思いの場所を伝え

て頂けたらと思っております。

　力不足の委員長です。

　メンバー皆さまのご指導とご協力のほどよろ

しくお願い致します。

●計画委員長に就任して●

就任ご挨拶

計画委員長
Ｌ 高 田 充 征

　今年度、計画委員長を務めさせていただくこ

とになりました。昨年来のコロナ禍が未だ続く

なかではありますが、できる限り例会を開催で

きるようにと考えております。

　今年度は、計画委員会のテーマとして「地域

の再認識」を掲げて例会等を企画していくこと

としました。私自身、当クラブに入会してまだ

４年足らずではありますが、これまでの活動の

なかで地域のことについて多くのことを学ばせ

ていただき、また、ライオンズクラブの活動に

おいて地域とのつながりは非常に大切なもので

あると感じております。我らがふるさとの中部

地区、ひいては鳥取県・山陰を再認識できるよ

うな機会を例会などにおいて設けることができ

ればと考えています。

　例会の開催はライオンズクラブの活動の基本

であり根幹となるものであると思われます。コ

ロナ禍という厳しい状況ではありますが、しっ

かりと例会等の計画を行ってまいりますので、

１年間よろしくお願いいたします。

●事業委員長に就任して●

コロナに負けない
事業を皆様と共に

事業委員長
Ｌ 本 田 亮 陛

　この度、事業委員長に就きました本田です。

　今年度でライオンズクラブに入会して６年目

になる年となり、事業を円滑に回せるように皆

様と協力し、尽力していきたいと考えておりま

す。

　コロナが事業の邪魔をしますが、「負けたら、

そこで試合終了です。」しっかり対策を講じて

事業をしていくのはもちろんですし、なんと

いっても「楽しく笑顔溢れる事業」をしていき

ます。

　一年間、宜しくお願い致します。

　恥ずかしながら不二家のペコちゃんグッズを集めています。

山 本 庄 英会長コーナー
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沖縄
Ｌ 戸 﨑 隆 之

　最近、私の同級生の眼鏡屋が「三線」という

楽器にはまってネットのオークションで何本も

の「三線」を仕入れているのです。（売ってい

るわけではありませんが）

　知り合いの飲み仲間の一人が「三線」を、や

りたいというので「三線教室」が始まりまし

た。そうなると、みんなが「沖縄、沖縄、おじ

いの沖縄」と訳も分からず「沖縄」に行きたい

と言い出しました。なので、今は「沖縄」に

行ってオリオンビールを呑みたいです。

私の行きたいところ私の行きたいところ私の行きたいところ 会員リレー
　会員の皆さんの今、行きたいところを紹介します。

LIONS CALENDAR（９月行事予定）

ライオンズカレンダー
９月８日㈬　９月定例理事会

　　　　　　12：15～　ホテルセントパレス倉吉

　　８日㈬　９月第１例会

　　　　　　13：20～　ホテルセントパレス倉吉

　　22日㈬　９月第２例会（月見例会）

　　　　　　17：30～　日本料理　飛鳥

ドネーション

ありがとうございました
倉吉打吹ＬＣ　7R-2Z・ZC　湊　良参様

　　　　・一年間お世話に成ります。宜しくお

願いいたします。

Ｌ清水　・デラウエアーの種無しに成功、初め

てのジベレリン処理でした。

Ｌ松井　・湊ゾーンチェアパーソン、ようこ

そ。一年よろしくお願い致します。

Ｌ北村　・湊ゾーンチェアパーソン、１年間宜

事 務 局 だ よ り事 務 局 だ よ り

しくお願いします。

Ｌ山本庄・ＺＣ湊様、例会訪問、ありがとうご

ざいます。

Ｌ明里　・今期、第二副会長をさせていただき

ます。１年間、よろしくお願いしま

す。

Ｌ高田　・湊ゾーンチェアパーソン、例会訪問

いただき、ありがとうございます。

Ｌ本田　・この度、事業委員長を務めさせて頂

くことになりました。事業をスムー

ズにこなして行きたいと思います。

宜しくお願い致します。献血にもご

協力下さい！

MEMORIAL DAY

おめでとうございます
８月誕生記念

Ｌ鳥羽圭介　８月22日

Ｌ山本弘美　８月６日
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沖縄
Ｌ 河 本 　 裕

　私の行って観たいところは、「沖縄」です。

　若い頃は海外旅行が魅力でしたが、古希を過

ぎたので、１ヶ月間位「沖縄」でゆっくりと旅

をして観たいと思っています。

スイス
Ｌ 加 藤 和 彦

　自分の行きたいところは、スイスの「山岳鉄

道」に乗ってアルプスの絶景を見に行きたいで

す。

　スイスには、いろいろな山岳鉄道があります

が、どれも世界遺産に登録されている絶景が楽

しめます。その中の「レーティッシュ鉄道」ア

ルプラ線は、平均時速約37㎞「世界一遅い特

急列車」で全車両が天井までガラス張りの新型

パノラマ車両で、温かい食事も自分の席で景色

を眺めながら楽しめます。また、ベルニナ線

は「アルプスで一番」といわれ景色の美しさが

有名で、風光明媚な湖畔、ベルニアアルプスの

断崖絶壁など次々と現れる壮大な絶景が楽し

まれ、一番のポイントは360度旋回する円形の

「ループ橋」で自分が乗車している車体が見え

ます。あと、レーティッシュ鉄道は、世界遺産

を含む291の橋梁と91のトンネルを通り、標高

2,033メートルのオーバーアルプ峠を越えるス

イスアルプスをイッキに横断する唯一の鉄道で

す。

　コロナ禍が収まって、宝くじでも当たったら

ぜひ行って見たい僕の夢の場所です。


